
ATA nº 04 de 2020, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS CRICIÚMA REALIZADA

EM DEZ DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE, através de webconferência, devido ao distanciamento

social, ocasionado pela pandemia de COVID-19. Ao décimo dia do mês de junho do ano de dois

mil e vinte, quarta-feira, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, os membros do Colegiado

do  Ins�tuto  Federal  de  Santa  Catarina  (IFSC)  -  Câmpus  Criciúma reuniram-se  para  a  segunda

reunião  ordinária  do  colegiado.  O  Diretor-geral,  Daniel  Comin  da  Silva,  iniciou  a  reunião

agradecendo a presença de todos: Os docentes, Lee Elvis Siqueira De Oliveira, Sérgio Silveira; os

técnicos-administra�vo em educação (TAE), Lucas Fernandes da Silva, Graziele Vefago Boaventura

Possen�  e  Marisilvia  dos  Santos;  o  discente,  Filipe  Dos  Santos;  o  Chefe  do  Departamento  de

Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  (DEPE),  Niguelme  Cardoso  Arruda;  o  Chefe  do  Departamento

Administra�vo em Exercício (DAM) Danilo Tadachi Nishida e como convidados os Professores Iuri

Sônego Cardoso e Jonathan Taveira Braga. Daniel C. iniciou a reunião perguntando ao grupo sobre

a aprovação da Ata nº 1 2020, do Colegiado. Marisilvia pediu para fazer uma correção na referida

ata, na linha 45, logo após a ata foi aprovada com a correção sugerida por Marisilvia. Daniel C.

seguiu para o segundo ponto, aprovação da pauta, sendo que o Daniel C. sugeriu a mudança da

ordem da pauta, passando o item 4, “Processo de escolha dos representantes do Colegiado do

Curso de Engenharia Mecatrônica” para o item 3, devido a necessidade do Prof. Iuri, apresentador

do referido item, par�cipar de outro compromisso. Logo após a sugestão de troca de ordem dos

item, foi colocado em votação a pauta, sendo aprovada por unanimidade. Daniel C. solicitou para o

Prof. Iuri explanar sobre o processo de escolha dos representantes do Colegiado do Curso, logo

após Daniel C. fez a sugestão para escolha da seguinte forma: os docentes das áreas de Ciências da

Natureza e Matemá�ca, Linguagens e Ciências Humanas e Eletromecatrônica deverão se reunir e

eleger  os  seus  representantes.  Haverá  um  representante  docente  de  cada  área,  exceto  para

Eletromecatrônica  que  terá  três  representantes;  para  os  representantes  discentes  o  Centro

Acadêmico deverá realizar  a escolha dos dois representantes;  e os TAE’s deverão manifestar o

interesse através de e-mail. Logo após Daniel C. colocou em votação a proposta e a mesma foi

aprovada. Daniel C. deu início ao quarto item da pauta, “Aprovação do PPC do curso de Formação

Con�nuada em Leitura de imagens como recurso metodológico para o ensino – 72h”, passando a

palavra ao Prof. Jonathan, que discorreu sobre o assunto, falando sobre os obje�vos do curso, o
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público-alvo, carga horária. O Prof. Niguelme fez uma observação sobre a carga horária. Marisilvia

fez  uma  observação  com  relação  aos  obje�vos  do  curso,  que  ela  considera  muito  amplo,

dificultando desta forma a determinação do egresso. Daniel C. fez a sugestão de encaminhar o

curso em EAD. Havendo a discussão do grupo, fizeram a sugestão ao proponente do curso que

fizesse melhorias no PPC e que trouxesse novamente ao colegiado no futuro. O Prof. jonathan

aceitou a sugestão, e o ponto de pauta não foi a votação. Vencendo esse ponto de pauta, Daniel C.

deu início ao quinto e úl�mo ponto de pauta, “ Plano de Desenvolvimento de Pessoas IFSC 2021

(arquivo  será  disponibilizado  até  o  final  de  semana,  pois  amanhã  haverá  nova  orientação  a

respeito, na Reunião Extraordinária do CODIR) “,  Daniel discorreu sobre o assunto, falando que o

PDP é obrigatório desde 2019, sendo que o primeiro foi feito pela Reitoria. Salientou que nesse

primeiro momento é apenas uma comunicação da necessidade de se tratar o tema, e que deverá

ser encaminhado ao Conselho de Gestão, para que cada gestor leve aos seus setores para começar

o planejamento necessário. Ficou acordado entre os membros do colegiado que não precisará,

após o planejamento dos setores, fazer uma reunião do colegiado para aprovação do PDP. Nada

mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Newton Fonseca de Amorim

lavrei a presente Ata. Criciúma, 10/06/2020.
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